

Pinar del Río da señales de vida en gran final del béisbol cubano



Pinar del Río, Cuba, 11 abr (RHC) Pinar del Río superó hoy 6-3 a Ciego de Ávila en el cuarto juego de la gran final del béisbol cubano y dio señales de vida, aunque todavía está contra la pared.

Este triunfo fue el primero de los vegueros en la finalísima, luego de caer en los tres duelos iniciales por 4-9, 1-2 (en 13 inning) y 5-6.

Ciego de Ávila tomó el control de las acciones en el tercer inning, gracias al jardinero central Luis Robert Moirán, quien disparó enorme cuadrangular a lo profundo del jardín izquierdo, con un compañero en bases, ante el abridor pinareño Erlys Casanova.

Pero esa ventaja de dos carreras duró muy poco, pues Pinar del Río marcó tres en la parte baja de ese mismo episodio, remolcadas todas por el torpedero Michael González, con cuadrangular electrificante, de línea, por encima de las bardas de la pradera izquierda.

Todas esas anotaciones fueron sucias a la cuenta del abridor avileño, el derecho Vladimir García, debido a un error en tiro previo del segunda base Raúl González, que permitió la llegada de González al plato.

Las garras de los tigres de Ciego de Ávila brillaban por su ausencia. Pinar era más equipo por primera vez en el playoffs final. Los fans congregados en el estadio Capitán San Luis disfrutaban, aunque todavía

estaba latente la angustia de la coronación rival.

Así, los vegueros volvieron a la carga en el sexto capítulo y marcaron otra carrera, esta vez por cuadrangular en solitario del jardinero Lázaro Ramírez.

Hasta ese momento todas las anotaciones habían subido al marcador por sendos cuadrangulares.

Entonces en el séptimo capítulo, Ciego de Ávila rompió ese patrón al fabricar una carrera, impulsada por Osvaldo Vázquez, con rodado inofensivo a las manos del relevista Liván Moinelo, quien, increíblemente, tiró a primera base en vez de al homeplate y permitió la anotación.

Después de eso, Moinelo cerró filas y completó el choque sin permitir libertades a la artillería de los tigres, para asegurar la primera victoria de Pinar en la serie, pactada al mejor de siete.

Pinar facturó otras dos carreras en el final del octavo inning para sentenciar definitivamente el choque.

Con este resultado, Pinar salvó la honrilla en la gran final y dejó una persiana abierta para una remontada épica, que ningún equipo ha conseguido jamás en la historia del béisbol cubano.

El crédito de la victoria correspondió a Casanova, autor de un buen trabajo durante seis entradas y un tercio, en las que propinó cinco ponches, regaló una base por bolas y admitió tres carreras, todas limpias.

Moinelo, con labor de dos entradas y dos tercios, se llevó el punto por juego salvado, mientras Vladimir García –castigado con tres carreras sucias de las cuatro que permitió- cargó con la derrota.

Michael González (sencillo, cuadrangular, anotada y tres impulsadas) y Ramírez (hit, vuelacercas, una impulsada y otra anotada) fueron los mejores bateadores por los vegueros; en tanto Moirán (jonrón y dos remolques) y Guillermo Avilés (dos sencillos y una anotada) sacaron la cara por los derrotados.

Mañana estos equipos saldrán a la grama del San Luis a disputar el quinto partido del enfrentamiento por el trono de Cuba, con hora de comienzo a las 19:15 hora local.

Resultado de hoy: Estadio Capitán San Luis, Pinar del Río, Cuba.

123 456 789 C H E.

-Ciego de Ávila (3-1) 002 000 100 3 7 2.

-Pinar del Río (1-3) 003 001 02x 6 9 0.

Ganó: Erlys Casanova.

Perdió: Vladimir García.

Salvó: Liván Moinelo.

Hrs: Luis R. Moirán, Michael González, Lázaro Ramírez.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/90186-pinar-del-rio-da-senales-de-vida-en-gran-final-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba